Réaction de Christian Weiss

A la suite du compte rendu du conseil municipal paru dans notre édition d'hier, Christian Weiss, secrétaire-membre du Conseil National des Verts, a souhaité apporter son point de vue sur les propos des élus de Guebwiller. « La marche de témoignage et de découverte de samedi dernier aura au moins montré l'intérêt d'une partie de la population pour un retour rapide du train dans la vallée du Florival. La paternité du combat du retour du train n'a jamais été remise en cause, il suffisait de lire le tract distribué avec la pétition qui rend hommage à Florirail et la présence de plusieurs membres de cette association. De même la polémique entendue au Conseil Municipal de Guebwiller sur une « récupération » est totalement stérile devant les urgences environnementales, sociales et économiques. D'autant plus que cette manifestation était portée par Les Verts certes, mais en partenariat avec le Collectif Citoyen de Guebwiller et Agir Ensemble de Soultz sans compter le soutien d'! autres associations. Nous avons observé qu'à chaque élection, les candidat-e-s promettent et une fois élu-e-s, les dossiers traînent et pour faire bonne figure, on fait faire des études. Et c'est ainsi que les choses durent, durent avec des paroles peu suivies d'actions. Invoquer le décret Borloo et donner la préférence au tram-train sont également une façon de prolonger les délais de décision et de mise en place. Les Verts ont le regard posé sur les vallées de Munster, de la Bruche et ne peuvent que constater que le train y circule avec des passages à niveaux sécurisés sans que personne ne se plaigne d'un danger quelconque. Préconiser le tram-train est une erreur : cela retardera la mise en place, coûtera beaucoup plus cher et l'expérience de la vallée de la Thur montre bien que ce n'est pas le bon choix. Le plus rapide et le moins cher à mettre en oeuvre est bien le TER. Et la pression populaire, des associations, relayée par les élu-e-s politiques qui sont convain! cus et veulent accélérer les choses en « harcelant » les assemblées territoriales feront la différence. Non, ce combat ne mérite ni polémique, ni préférence politique, mais l'absence des élu-e-s (étaient présents Denis Dotter, Marie-Jeanne Brosse, Philippe Aullen pour Guebwiller, deux-trois élus de Bergholtz, Soultz, Ungersheim, trois conseillers régionaux Verts et le sénateur Jacques Muller). du territoire était flagrante samedi et révélatrice. Critiquer des actions, ne pas les encourager, ne pas y participer, ne fait pas avancer grand chose.

D'autres initiatives seront prises pour arriver à une mise en oeuvre bien avant 2020 ! Rappelons que si on avait fait confiance uniquement aux élu-e-s et aux études, nous aurions aujourd'hui dépensé plus de 60 millions d'argent public pour un incinérateur inutile et polluant alors que les deux existants ont largement les capacités de traitement pour le Département ».

© Dernières Nouvelles d'Alsace - 25.9.2009